

Ayuntamiento y Conselleria se coordinan para abrir con seguridad la CV36 en la próxima semana

Se han abierto a la circulación el puente de Cuatro Caminos, que se suma al Pont Blau, únicos accesibles de la ciudad

La comisión de portavoces se vuelve a reunir después de la cuarta sesión CECOPAL para informar con transparencia y en tiempo real

Torrent, 02/11/2024.- El Ayuntamiento ha convocado la cuarta sesión del CECOPAL, estando presente los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento.

Los miembros del CECOPAL han informado de las actuaciones llevadas hasta el momento, el estado actual de las vías de comunicación, accesos, infraestructuras e inminentes intervenciones y necesidades. Después de esta cuarta sesión, el grupo de portavoces del Ayuntamiento de Torrent se han vuelto a reunir para recibir la información en tiempo real.

Los técnicos de la delegación de Urbanismo comenzarán en breve a evaluar y priorizar las inversiones grandes necesarias que habrá que acometer, gracias a la labor de los ingenieros, junto al dron de Policía Local.

DRONES E INFRAESTRUCTURAS Y ACCESOS

Por parte de los agentes especializados de Policía Local se continua el visionado con los drones para examinar el estado de los accesos,

caminos y vías del municipio. En la tarde de hoy una patrulla rural ha acompañado a los técnicos para inspeccionar el término de la Pirámide, con el que se finaliza el visionado completo del término.

Los técnicos de Conselleria, en contacto con los del ayuntamiento de Torrent, están trabajando para abrir el carril Valencia-Torrent con dos sentidos la semana que viene. El trazado será como el de una carretera nacional para poder compartir el mismo carril en ambos sentidos. Desde el consistorio se ofrece ayuda para acelerar la limpieza de la autovía, ya que se trata de una vía prioritaria.

Con respecto a la CV36 (se divide en CV 366 y CV33), en el tramo hasta la rotonda de Alaquàs (de Picanya a dirección Torrent) hay maquinaria pesada que está limpiando la zona. A lo largo de la tarde estaría abierto un tramo. Disponen de camiones cuba que limpian la calzada para acelerar el restablecimiento del tráfico. Aproximadamente una media de 300 vehículos amontonados se están retirando de esta vía importante.

Con el visionado de la urbanización Cumbres de Calicanto, se ha comprobado que el puente que une con Godelleta ha colapsado. El Camino de la Pardala: único acceso para llegar al camping La Pirámide, Protección Civil reparó con Aigües de l'Horta un primer acceso, pero el puente al paso por el Clot de Bailón está también colapsado.

Al llegar al camping La Pirámide ya se puede pasar hacia Font de la Teula y en sentido Godelleta, este tramo ha sido adecuado por los tractores de los vecinos.

El puente de cuatro caminos ya se ha abierto hoy y estará plenamente operativo con luz esta tarde. En la calzada habrá dos sentidos de circulación. Solo hay que reponer vallados y alumbrado público. Este puente es el segundo de la ciudad junto al Pont Blau.

TRÁFICO RODADO

Para descongestionar el tráfico rodado de Torrent, la Policía Local prepara señalética para el interior de la ciudad. El Toll se señalizará

para pasar por carretera de Monserrat, Venta Cabrera, Turís, Chiva y de ahí dirección Madrid o AP7 Alicante.

PROTECCIÓN CIVIL

Desde el punto de vista de la coordinación de protección civil se ha preparado la base para recibir los cargamentos de la UME para pueblos afectados. Ahora colaboran con Policía Local para achicar agua en C/ Maestro Fortea, están abriendo paso a la maquinaria de Aigües de l'Horta en diferentes zonas y llevar generador de luz a los pozos de L'Horteta. Los voluntarios siguen también con los trabajos habituales de auxiliar a personas que reclaman su ayuda.

ABASTECIMIENTO AGUA

Se están realizando grandes esfuerzos con refuerzo de personal de otras ciudades para restablecer totalmente el abastecimiento de agua a la totalidad de la población. El martes se espera estabilizar la presión y llegada de agua por completo a toda la ciudad. Hay puntos con alguna complicación en El Vedat (Colonia blanca y Santa Apolonia, pero se está consiguiendo estabilizar). El pozo Horteta está llevando agua a Monte Levante y se ha llevado un grupo electrógeno para llevar agua a Cumbres y de ahí se distribuye a Calicanto.

Se está llevando agua a la Urbanización de El Pantano y a la Curra. Se han trasladado cubas a Calicanto, Mas del Jutge, Monte Real y Pabellón. Cuatro máquinas pesadas trabajan en restablecer la normalidad.

SUMINISTRO ELECTRICIDAD

Iberdrola ya ha restablecido la llegada de electricidad a todos los puntos de la ciudad, menos a la partida de Font Carrasquera, o carretera Picanya, en las que se está trabajando en la actualidad. Otros puntos han podido presentar fallos de luz internos, que se resolverán en las próximas horas, pero la corriente eléctrica ha llegado a todas las zonas practicables.

LIMPIEZA CALLES

El Ayuntamiento de Torrent continúa trabajando con las contratas para limpiar las accesos, caminos y calles y retirar enseres para volver cuanto antes a la normalidad. Más de una decena de vehículos de maquinaria pesada están realizando las labores de limpieza, además de los servicios contratados, el consistorio ha puesto al servicio de la limpieza, todos sus operativos del Consell Agrari, FCC, Nous Espais, etc. (máquinas excavadoras, palas, duales, etc.) Se insta a los vecinos a que no se tiren al barranco los enseres o escombros, sino que los agrupen en medio de la calle para que las grandes máquinas puedan retirarlos.

En el día de hoy están retirando gran número de enseres en Mineta, Xenillet y en la Iglesia.

ALBERGUE MUNICIPAL ANABEL MEDINA

Cruz Roja informa de que actualmente 215 personas están alojadas en el pabellón municipal y se prevé que en las próximas horas siga bajando el número de usuarios damnificados por los daños de la DANA. Los miembros de Cruz Roja recuerdan que el servicio mantiene la atención médica con la coordinación de los centros de salud y voluntarios de enfermería del Hospital General y socorristas de Cruz Roja de Torrent. Las necesidades de donaciones actuales en el Pabellón son productos de bebés: biberones, pañales y cremas y se está trabajando en ello.